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Schriftliche Anfrage des Herrn Abgeordneten Maximilian Deisenhofer, 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, vom 10.06.2020 
 „Dienstbesprechung der Umweltbeauftragten“ 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin, 

 

 

die Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Von wie vielen Dienstbesprechungen der Umweltbeauftragten an 

bayerischen Schulen seit 2004 hat die Staatsregierung Kenntnis (bitte 

aufgegliedert nach Regierungsbezirk, Schuljahr und Schulart) 

 

Dienstbesprechungen von Umweltbeauftragen finden regelmäßig statt, 

wobei diese häufig durch fortbildnerische Elemente ergänzt werden. 

Deshalb werden die Treffen zum Teil über die zentrale 

Fortbildungsdatenbank FIBS (Fortbildung in bayerischen Schulen, 

https://fibs.alp.dillingen.de/) bekannt gegeben und dort erfasst. Das gilt 

nicht für Dienstbesprechungen ohne Fortbildungselemente. Diese sind in 

keiner Datenbank erfasst.   
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Dem Staatsministerium liegen demnach keine validen Daten zur 

Beantwortung der Anfrage vor. Auf eine Abfrage zur flächendeckenden 

Erfassung aller Dienstbesprechungen seit 2004 bei den beteiligten 

Schulaufsichtsbehörden aller Schularten wurde aufgrund des daraus 

resultierenden hohen Verwaltungsaufwands bei diesen – auch mit 

Rücksicht auf die durch die Pandemie stark beanspruchten Kapazitäten – 

verzichtet.  

 

Mit vorzüglicher Hochachtung 

 

Prof. Dr. Michael Piazolo 

Staatsminister

 
 


